
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 高校生による給食コンテストの開催 

賀茂農林事務所では、地元小学生に郷土の地場産物と

食への関心を高めてもらうため、平成27年度から、高

校生が考案した給食メニューについてコンテストを実

施しています。今年度は賀茂管内の4高校（下田高校、

下田高校南伊豆分校、稲取高校、松崎高校）から19点

応募があり、令和４年12月1日（木）に審査会を行った

結果、5作品が入賞しました。 

栄養バランスや彩り、小学生の好み等について工夫を

凝らした、高校生らしいアイデアが感じられる作品が多

く応募されました。 

最優秀賞および審査員特別賞を受賞した稲取高校の作

品は、給食センターにレシピを提供し、令和５年2月7

日（火）に地域の小中学校において給食として提供され

ました。 

当コンテストは、引き続き来年度も開催する予定です。 

担当：地域振興課（0558-24-2079） 

 

 令和４年度狩猟免許試験を実施しました。 

令和５年２月19日（日）に令和４年度狩猟免許試験（第

２回目）を沼津市および富士市の２会場で実施しました。

賀茂管内における今回の受験者数は銃猟（第一種及び第

二種）３名、わな猟４名で、うち合格者数については銃

猟２名、わな猟３名でした。 

賀茂地域では依然としてシカの生息頭数が多く、狩猟

免許所持者による有害鳥獣捕獲等に取り組んでいます。 

 

今回合格した皆さんにも、有害鳥獣捕獲に御参加いた

だければ幸いです。 

次回の狩猟免許試験は令和５年８月に実施を予定して

います。皆さまの受験をお待ちしております。 

 
担当：森林整備課（0558-24-2082） 

 

 工事安全パトロールを実施しました！ 

 令和５年２月８日（水）、三島労働基準監督署下田駐在

事務所、（一社）下田建設業協会とともに、工事現場にお

ける安全意識の向上を図るため、今年度２回目の工事安

全パトロールを実施しました。 

工事箇所 工事名 工事概要 

下田市 

河内 

令和４年度県土強靭化対策 

（治山）カワクボ山工事 

山腹工 

A＝0.1m 

南伊豆町 

妻良 

令和４年度海岸保全施設整備 

（津波高潮危機管理対策） 

吉田海岸地区樋門改修２工事 

樋門改修工 

１箇所 

今後も、工事事故「０」を目指し、建設工事の品質や

安全性の確保に努めてまいります。 

↑下田市河内        ↑南伊豆町妻良 

 

担当：総務課（0558-24-2075） 

  



 稲取の丘陵地を縦断する農道が完成します 

東伊豆町稲取で、平成 22 年度から進めてきた農道整

備事業稲取地区が本年度に完了します。 

この農道の開通により、細野高原周辺と東伊豆クロス

カントリーコース周辺が結ばれ、河津町見高から東伊豆

町奈良本までの新たな幹線道路網が完成します。 

特産のニューサマーオレンジなどの通作・輸送の他、

海や山の眺望が良く、観光や防災にも貢献する道路とし 

て期待されます。開通は令和 5 年度当初を予定していま

す。 

 

↑位置図  ↓完成 

 
担当：農村整備課（0558-24-2080） 

 

 河津町渡辺卓也氏が荒廃農地活用で受賞！ 

令和５年２月16日(木)、静岡市のグランシップにて

「令和４年度ふじのくに農地有効活用シンポジウム」が

開催され、「令和４年度農地利用最適化推進活動表彰事

業」で優秀賞を受賞した河津町の渡辺卓也氏が出野副知

事より表彰状を受け取りました。荒廃した樹園地を解消

して耕作していること、自然農法セミナーの事務局を務

めることで農業経験がない人に栽培技術を学ぶ場を提供

していることなどが評価されての受賞となりました。 

 
担当：企画経営課（0558-24-2076） 

 

 松崎町雲見の災害復旧治山工事に着手 

令和４年８月の台風８号に伴う豪雨により、空き家１

棟が全壊するなどの被害が発生した松崎町雲見地内の山

腹崩壊箇所について、賀茂農林事務所が災害復旧治山工

事に着手しました。 

次期降雨により更なる被害が懸念されるため、治山施

設を迅速に整備し、災害の再発を防止します。工事中は

安全対策に万全を期し、無事故で完成を目指します。 

↑被災状況（令和４年８月撮影） 
担当：治山課（0558-24-2084） 

WELL かも！ 

「はるひ」 

「はるひ」は賀茂地域で盛んに栽培されている柑

橘で、爽やかな風味を持っており、糖度が高いとい

う特徴を持っています。 

「はるひ」は河津桜まつりなどで賀茂地域への観

光客の需要が最も高まる２月に出荷が可能である

ため、特産品としての販売が期待されています。ぜ

ひ一度ご賞味下さい！！ 


